

Manoir North Centennial Manor Inc.

2 PROMENADE KIMBERLY DRIVE
KAPUSKASING, ONTARIO T: 705-335-6125
P5N 1L5 F: 705-337-1091
www.ncmanor.com



North Centennial Manor Update – December 22, 2020

As you are aware, the Province of Ontario has declared a lockdown starting **Saturday, December 26, 2020**.

Please note that this lockdown imposes the following changes:

- Visits to long-term care homes are **not permitted**
- Resident outings are **not permitted**
- Essential Caregivers are limited to **one** caregiver at a time
- Essential Caregivers must provide proof of a negative COVID-19 test **in the past week**

Unfortunately, all currently scheduled short stays and visits as of December 26 are officially CANCELLED.

These precautions are in place starting Saturday, December 26 and will be reviewed after 2 weeks. We will keep you informed if anything changes.

Have a safe and happy holiday!

Mise à jour du Manoir North Centennial – le 22 décembre 2020

Comme vous le savez, la province de l'Ontario a déclaré une fermeture à partir du **samedi, 26 Décembre, 2020**.

Veuillez noter que cette fermeture impose les changements suivants :

- Les visites aux foyers de soins de longue durée **ne sont pas permises**
- Les sorties des résidents **ne sont pas permises**
- Un maximum **d'un (1)** fournisseur de soins à la fois
- Les fournisseurs de soins doivent fournir une preuve de test COVID-19 négatif au cours **de la dernière semaine**

Malheureusement, toutes les sorties de courtes durées et visites actuellement réservés à partir du 26 décembre sont officiellement ANNULÉS.

Ces précautions sont en place à partir du samedi, 26 décembre et seront réexaminées après 2 semaines. Vous serez informés de tout changement.

Passez de joyeuses fêtes en toute sécurité !